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八 街 市 外 部 評 価 結 果

事務事業名 体育振興費

担当部課名 教育委員会スポーツ振興課

○ 市民を対象とした各種スポーツ大会の開催。５月の市民ゴルフ、６

月の近隣中学校交流野球大会、８月から９月のスポーツレクレーショ

ン祭、１２月の少年野球大会、１月近隣中学校柔道大会、２月のロー
事業の概要

ドレース大会を開催。

各種スポーツ団体への活動補助金の交付

事 内部評価
H ２４決算 ４，０６１千円 現状維持

決定内容
務

・スポーツ振興、生涯スポーツの振興に必要不可欠であり、継続して実

事 施していかなければならない。さらに現状を把握し、一層の活性化を

図ることが必要。
業

課題･問題点
評

価

・市民の競技への参加、スポーツ活動を実施している市民団体への支援

は必要である。

・市民のスポーツ振興を支えるものであるため必要である。

担当部課長

の評価
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八 街 市 外 部 評 価 結 果

事務事業名 市民体育祭運営費

担当部課名 教育委員会スポーツ振興課

○ スポーツの祭典を通じて市民の健康づくりとレクレーションに対す

る意識を高める。例年１０月に開催。市内８支部で競技を行い競う。

平成２４年度からオープン種目のパン食い競争に障がいのある方の
事業の概要

参加やアトラクションの公募を企画した。

事 内部評価
H ２４決算 １，１５０千円 現状維持

決定内容
務

・地域の融和を目的として体育祭を実施しているが、一部の支部におい

事 て、選手の選考に苦慮している点や誰でもが参加できる種目の選考等

意見が出ている。また、天候不良による中止の場合の対応等に対して
業

も意見がでているが、日程的な拘束等の課題が生じ、また、体育祭の
課題･問題点

評 拡大については、駐車場の確保等課題がある。

・現在、駐車場の利用については、バスでのピストン輸送等により改善
価

するよう努力しているが、今後、参加人数を拡大するには駐車場確保

が不可欠と思われる。

・市民体育祭は、市民が気軽にスポーツに参加できる機会となっており

地域の人々の交流の機会でもあり必要である。

・本市主体の事業であり、市民のスポーツへの参加や地域交流の場とし

て妥当である。

担当部課長

の評価
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行 財 政 調 査 会 の 評 価

事務事業名 体育振興費・市民体育祭運営費

□拡充 □現状維持 □手法等を見直し継続 □事業縮小 □他事業と統合

・現在の枠組みにとらわれずに、連携主体も特定のところに限るのではな

く、民間企業や地域団体、一般市民を巻き込むような形で取り組みに広
評価に関する

がりをもっていく必要がある。
コメント

・他の事業と連携しながら各種イベント・市民体育祭のあり方を模索する

必要がある。

・スポーツのイベントや教室が開催されることは望ましいことである。

・１年に１度の行事が多いものの、市民の体力向上、健康増進には役にた

っていると感じた。

・参加者が一部の人たちだけのイベントになってしまっている側面もある。

・スポーツを専門にしたＮＰＯ法人などの民間団体と連携をして、もっと

多くの人たちを巻き込んで行く活動が他では出始めている。

・民間業者の協賛をお願いしたり、広告収入を得て事業費に充当するなど

の形態の変更も検討する必要がある。

・現在の枠組みの中で、多くの市民に参加していただくことは限界がある

と思われるので、他の事業と連携していくことも選択肢の一つである。

委員の主な意

見

評価会議名 第４回八街市行財政調査会
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